

BIG ISSUE

Patroli Dialogis oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 4, 2024 - 11:08



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7°15'47", 106°43'23", 368, 6m, 366°
4 Apr 2024 10.542.47

Patroli Dialogis oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA MAHFUD, melaporkan kegiatan yang telah dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab. Pada hari Kamis, tanggal 4 April 2024, pukul 10.44 WIB, Bhabinkamtibmas melakukan Giat Anjongsana atau Door To Door System (DDS)

di Kampung Sukasari, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya tersebut, BRIPKA MAHFUD menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada warga masyarakat dengan tujuan meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka:

Pertama, BRIPKA MAHFUD menghimbau agar warga masyarakat selalu waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Kalibunder.

Kedua, dia mengingatkan akan meningkatnya tindak kejahatan selama bulan suci Ramadan, seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Dia menyarankan agar warga parkir kendaraan mereka di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, dan meningkatkan kegiatan ronda malam.

Ketiga, BRIPKA MAHFUD juga mengajak warga untuk tetap waspada dan mengantisipasi konflik antarkampung yang bisa terjadi.

Terakhir, dalam upaya meningkatkan kesadaran akan teknologi dan pemanfaatannya dalam kehidupan sehari-hari, BRIPKA MAHFUD mensosialisasikan Aplikasi Super App kepada warga masyarakat Desa Kalibunder.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam memberikan pelayanan dan perlindungan yang terbaik kepada masyarakat.

Demikianlah laporan yang dapat disampaikan kepada Komandan. Semoga langkah-langkah yang telah dilakukan dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan ketertiban di Desa Kalibunder.